

高等部 1年生校内・現場実習

高等部1年生では、11月13日(月)~24日(金)の期間に校内・現場実習が行われました。1年生にとっては初めての現場実習ということもあり、緊張する様子も見られましたが、それぞれの場所で頑張りました。現場実習を通して、卒業後の生活をイメージしたり、責任感をもって仕事に取り組んだりすることができました。現場実習の様子を紹介します。

スクラム



タオルを50枚ずつ結束する仕事や、稲庭うどんのつゆを入れる箱を折ったり、4つずつつゆを詰めたりする仕事をしました。

クローバー



お弁当作りに関わる作業をしました。専用の作業着に着替え、髪の毛などの異物が混入しないように作業着にカーペットクリーナーを掛けました。

ナイス追分店



賞味期限を確認しながら、飲料や食品の品出しや前出しをしました。お客さんに商品の場所を聞かれることもありました。

他には、合同会社のあシップ、弁天つくし苑、飯田川つくし苑、にじいろのカルテ、就労支援センターこまち、マックスバリュ港北店に実習に行きました。

校内実習では就労支援センターこま치의委託作業の銅線はがしをしました。